



Dandim 1002/HST Hadiri Upacara Pengukuhan Anggota Paskibraka Kab. Hulu Sungai Tengah Tahun 2022

Maskuri - HST.KAMPAI.CO.ID

Aug 16, 2022 - 13:46



Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.SIP.,M.Han memberikan ucapan selamat kepada anggota Paskibraka yang selesai dikukuhkan

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.SIP.,M.Han bersama unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah HST menghadiri Upacara Pengukuhan Anggota Paskibraka Kab. Hulu Sungai Tengah Tahun 2022 di Pendopo Bupati HST jalan Bhakti Barabai.Selasa (16/08).



Sebanyak 45 orang anggota Paskibraka dikukuhkan oleh Bupati HST H.Aulia Oktafiandi.ST.,M.AppCom yang disaksikan oleh undangan dan seluruh orang tua anggota Paskibraka.

Dalam sambutannya Bupati HST H.Aulia Oktafiandi.ST.M.AppCom mengatakan di bulan Agustus kita memperingati hari kemerdekaan Republik Indonesia di setiap tahun pula sekelompok pemuda pemudi terpilih akan menjalankan tugas besar penuh rasa Patriotisme yakni mengibarkan bendera merah putih di seluruh Indonesia.

Di Kabupaten Hulu Sungai Tengah melewati serangkaian proses seleksi yang ketat terpilihlah sekelompok pemuda yang pagi ini dikukuhkan secara resmi menjadi anggota pasukan pengibar Bendera Merah Putih Kabupaten Hulu Sungai Tengah Tahun 2022.

"Dengan penuh rasa bangga kami katakan bahwa kalian adalah pemuda pemudi terpilih banyak pelajar sangat menginginkan menjadi bagian Pandu Pertiwi Bendera Merah Putih di hari peringatan Kemerdekaan Indonesia, hanya sekelompok pelajar saja yang dapat terpilih mengemban tugas yang mulia ini.

Saya ucapkan selamat kepada kalian semua diharapkan putra-putri anggota Paskibra mampu menunjukkan keteladanan sebagai pelajar yang berprestasi disiplin dan bermoral serta memiliki jiwa nasionalisme yang tinggi.

"Utamakan persatuan dan kekompakan ketika kalian melangkah menapaki

perjalanan menuju masa depan yang lebih baik kepada para Pembina pembimbing dan pelatih makasih kesabaran dalam membimbing putra-putri terbaik Kabupaten Hulu Sungai Tengah selama proses latihan selama proses latihan berlangsung terdapat kesalahan ataupun kekeliruan Semoga dapat dijadikan pelajaran untuk lebih baik di masa yang akan datang dia bentuk kepercayaan Kehormatan dan amanah pemerintah dan masyarakat Kabupaten Hulu Sungai Tengah.

la juga berharap kepada kalian agar menjadi ujung tombak dalam membangun persatuan bangsa terutama di Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Kepada kalian semua selamat bertugas pada upacara peringatan detik-detik Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia dan upacara penurunan bendera pada tanggal 17 Agustus 2022 di Kabupaten Hulu Sungai Tengah."tuntasnya.(pendim1002).